

642
65?

Sr. Prof. Dr. Dn. Pedro de Palol

Valladolid

Muy respetable Prof. Palol,

unas brevísimas letras para suplicar otras tuyas. Ya recibí mi envío de una memoria sucinta de la campaña de este pasado verano y dos memorias completas de otros tantos trabajos? Dígamelo por favor. En caso de haberse extraviado yo volvería a rehacer los trabajos para remitírselos.

Y una consulta. La propietaria de la " Cerrada de Ranes ", una necrópolis cristiana junto al mar, de la que se le envió la primera memoria científica, se niega a permitirnos la excavación sin previa indemnización. Me parece que según la ley de excavaciones el propietario tiene derecho a indemnización que estimará oportunamente un perito tasador.

La pregunta es si el perito tiene que ser nombrado en el Ministerio o tiene que ser oficial, es decir perito de un organismo del estado o puede ser nombrado a juicio de las partes. Y otra nueva. Si el propietario se negase, en el caso de efectuarse la tasación de daños y nosotros la quisiéramos hacer efectiva, podríamos recurrir a algún organismo oficial para hacer valer el derecho de excavación?

Ya ve Ud. que seguimos adelante con los trabajos. Ud. tiene noticia de una nueva cueva sepulcral que estamos prospeccionando en las cercanías de Vitoria, en Subijana concretamente. Sale material de bronce que Ud. ya ha visto, según me dijeron mis compañeros de Vitoria. Están todos muy contentos de su proyecto de venir a Oro. Qué estupendo sería tener en Alava, a propósito de su venida, una escuela de Arqueología. Y nosotros, los de Vizcaya, cuándo le podremos ver?

Y por fin, una pregunta bibliográfica. Dónde podría encontrar estudios de cuevas sepulcrales del Bronce en España? Las de Cataluña me parece que están publicadas, al menos varias en " Ampurias ". Yo tengo algunas como la " pequeña de Serriñá ", de la " Toralla " y " Pleta ". Podría Ud. indicarme dónde hallar material de otros lugares, Galicia por ejemplo, Andalucía y, si las hubiera, en la Meseta?

Ya ve Ud. que le pido un ratito perdido para contestarme a estas preguntas y que, a pesar de la dificultad del tiempo, espero hallar. Pero previamente le pido perdón de las muchas molestias que ya le he causado y le agradezco muy vivamente el interés que Ud. tiene por todos nosotros y por mí particularmente.

Presente Ud. mis respetuosos saludos a su esposa y mis recuerdos a Miguel. Reciba Ud. un saludo muy agradecido de

Juan M. Apellániz